

Hoffnung für Hoffnungsthal ?

Eine Welle der Zustimmung zeigt, wie vielen Bürger/innen das Erscheinungsbild ihrer Stadt zunehmend Sorgen bereitet. Die Investoren sind keine Rösrather, wenn sie gebaut und verkauft haben interessiert sie in der Regel nur das nächste Projekt. Wir Bürger müssen wachsam sein und brauchen eine breite Diskussion über die Stadtentwicklung! Rat und Verwaltung der Stadt haben die Pflicht und die Macht, zu steuern und das Gesicht der Stadt angemessen zu bewahren – wir fordern die Stadt auf, ein Forum zur Diskussion über unsere Stadtentwicklung anzubieten:

	Name	Adresse	Ort	Unterschrift
1				
2				
3				
4				
5				
6				
7				
8				
9				
10				
11				
12				
13				
14				
15				
16				
17				
18				
19				
20				